

**bz, 25.06.2020**

## Studenten aus dem Baselbiet sind top

**Bildung** Vorwiegend Positives ist dem Baselbieter Bildungsbericht dieses Jahr zu entnehmen. So verzeichnete der Kanton in den vergangenen vier Jahren einen stetigen Anstieg von Berufsmaturitätsabschlüssen und eine Zunahme der Absolventen und Absolventinnen von Fachhochschulen sowie Pädagogischen Hochschulen. Zudem verfüge der Kanton über die höchsten Studienerfolgsquoten an Hochschulen der gesamten Schweiz, heisst es.

Auch bezüglich der Umsetzung des Harnos-Konkordats zieht der Kanton ein weitgehend positives Fazit. Trotz der grossen Herausforderungen, die das Reformprojekt mit sich gebracht habe, konnte die Bildungsharmonisierung erfolgreich gemeistert werden.

In Zukunft will der Kanton Massnahmen entwickeln, um diesen hohen Bildungsstand im Baselbiet zu sichern. Der Fokus liegt dabei in den nächsten Jahren auf den Fächern Deutsch, Mathematik und Französisch der Primar- und Sekundarstufe. Ausserdem kläre man ab, wie Jugendliche mit Migrationshintergrund und/oder einer anderen Hauptsprache als Deutsch stärker gefördert werden können und an welchen Punkten das System ansetzen könne. (*mri*)

---